



Dengue en Cabo Verde

30 de octubre de 2009 -- Hasta el 28 de octubre de 2009, el Ministerio de Salud de Cabo Verde había notificado 3367 casos sospechosos de enfermedad vírica de etiología desconocida en cuatro islas: Brava, Fogo, Maio y Santiago.

Las primeras muestras analizadas por el Instituto Pasteur de Dakar (Centro Colaborador de la OMS para Arbovirus y Fiebres Hemorrágicas Víricas y miembro de la Red Mundial de Alerta y Respuesta ante Brotes Epidémicos; GOARN), confirmaron que se trata de infecciones por el virus del dengue, serotipo 3.

Esta es la primera epidemia de dengue que se registra en Cabo Verde.

Cabe destacar que desde junio de 2009 está circulando en el país el virus de la gripe A (H1N1) 2009 pandémico.

El Gobierno ha creado un comité ministerial de control del vector liderado por el primer ministro, en el que participan todos los ministerios implicados en la contención del brote. Se han adoptado medidas con respecto al manejo clínico, al control del vector y a la movilización social. En colaboración con la OMS, el Ministerio de Salud y el organismo público de tecnología de la información han establecido un sistema rápido de vigilancia y notificación por SMS.

El 26 de octubre llegó a Cabo Verde un equipo de la Oficina Regional de la OMS para África, del Equipo de Apoyo Interpaíses y del Instituto Pasteur de Dakar para colaborar en la investigación del brote. El equipo proporcionará apoyo en materia de pruebas de laboratorio, entomología y epidemiología, y ha instalado en el Hospital Agostinho Neto los medios para realizar el diagnóstico de laboratorio. El equipo también iniciará actividades de control del vector y de registro y análisis de las tendencias epidemiológicas. La GOARN proporcionará asistencia adicional a las autoridades sanitarias de Cabo Verde.

[Empleo](#) | [Mensajes fraudulentos](#) | [Búsqueda](#) | [Sugerencias](#) | [RSS](#) | [Privacidad](#)
© Organización Mundial de la Salud 2009. Reservados todos los derechos